ÉCOLES

BASSINS SE REBELLE AUSSI

Après Begnins, c'est au tour du Conseil communal de Bassins de refuser, à l'unanimité, les nouveaux statuts de l'Association scolaire intercommunale de l'Esplanade (AISE). En cause, le financement des bâtiments scolaires. «On nous a demandé de construire des écoles. ces coûts doivent être répartis entre tous les membres de l'AISE», estime Didier Lohri. syndic. Comme ces statuts devaient être validés par toutes les communes, ils devront être à nouveau révisés.

LOS